

Viernes 19 de octubre de 2012

Vea click de boletín en

Youtube: http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=cyxqMeRamD4

Escúchelo en Mediafire: <http://www.goeear.com/listen/3c7b57a/click-gobernacion-de-santander-19-20-21-22-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Este fin de semana, Consejos Comunales en Barrancabermeja, Puerto Wilches y Sabana de Torres

BUARAMANGA. Con el fin de escuchar directamente las necesidades del pueblo santandereano y plantearles soluciones concretas, el gobernador Richard Aguilar Villa y su equipo de trabajo llegarán este fin de semana a Barrancabermeja, Puerto Wilches y Sabana de Torres con la estrategia de gobierno consejos comunales 'De la mano con la gente'.

La actividad participativa y democrática iniciará este sábado en Barrancabermeja, a las 7:00 de la mañana en la cancha de fútbol del barrio Primero de Mayo, y terminará a las 12:00 del mediodía.

Al consejo comunal están convocadas las autoridades civiles, militares, policiales y religiosas, lo mismo que representantes de los organismos de control, veedores ciudadanos, dirigentes comunales, desplazados, población vulnerables y comunidad en general.

En Puerto Wilches

Terminada la actividad en Barrancabermeja, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa y sus colaboradores se desplazarán al municipio de Puerto Wilches, donde a la 1:00 de la tarde de este sábado empezará el consejo comunal organizado para esta población, certamen que se realizará en la Plaza de Toros hasta las 6:00 de la tarde.

El domingo 21 de octubre la cita es el municipio de Sabana de Torres, concretamente en el Centro de Ferias Corfesat, de 8:00 de la mañana a 12:00 del mediodía. Durante este lapso, las autoridades y demás habitantes de esta municipalidad tendrán la oportunidad de presentar directamente al gobernador Aguilar Villa las necesidades de la población, para obtener una respuesta inmediata sobre su solución.

Gobernador (e) presidió Consejo Superior de la UIS

BUCARAMANGA. Con el fin de definir el proceso de designación del rector de la Universidad Industrial de Santander (UIS) para el periodo 2013-2016; este viernes sesionó el Consejo Superior de esta institución educativa presidido por el secretario de Educación y gobernador de Santander (e), Julio Villate Jessen, y demás miembros del Consejo Superior.

Los integrantes del máximo organismo de decisión de la UIS, estudiaron con atención lo que serán los requisitos que se incluirán en el nuevo acto administrativo, para seleccionar al rector de esta universidad.

En próximos días se hará público el documento que contiene los parámetros de la convocatoria.

Al municipio de Cerrito llega la fibra óptica en el Gobierno de la Gente

· *La meta es conectar este año 33 municipios con fibra óptica, en la primera fase del contrato*

BUCARAMANGA. El municipio de Cerrito (Provincia de García Rovira) está a pocos días de convertirse en la primera población beneficiada con la fase inicial del programa de fibra óptica que ejecuta la administración presidida por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

Omar Lengerke Pérez, secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Setic), manifestó que la firma TV Azteca, encargada

de la extensión de la fibra óptica en el departamento, presentó un detallado informe en el que señala que a finales de este mes la red llegará al Cerrito, para beneficiar a los habitantes de esta municipalidad, quienes tendrán la oportunidad de conectarse con el resto del mundo en forma óptima.

Hospital y Policía

El Secretario TIC de Santander manifestó que el Hospital y la estación de Policía serán los primeros puntos que tendrán fibra óptica en el Cerrito. “El servicio será habilitado inmediatamente para iniciar los programas de Telemedicina en Hospital, y mejorar las comunicaciones de la Policía con el Comando del Departamento y la Gobernación de Santander”, dijo el funcionario.

Ocamonte

El segundo municipio de Santander que tendrá los beneficios de la fibra óptica en esta vigencia será Ocamonte, en la Provincia de Guanentá, informó el Secretario TIC, Omar Lengerke Pérez, quien manifestó que los trabajos avanzan en forma satisfactoria, según el cronograma acordado con el Gobierno Nacional.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, espera inaugurar el servicio de fibra óptica en los municipios de Cerrito y Ocamonte antes de terminar octubre, como respuesta a los habitantes sobre el cumplimiento de los compromisos adquiridos.

Palmicultores solicitan mediación del Gobernador ante Minagricultura por podrición del cogollo

BUCARAMANGA. Para contribuir a la recuperación de la agroindustria de la palma de aceite en Puerto Wilches, que registra grandes pérdidas por causa de la enfermedad de la pudrición del cogollo (PC), el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se comprometió a intermediar ante el Gobierno Nacional - Ministerio de Agricultura, para conseguir el apoyo que requieren estos productores del sector agrícola.

El Mandatario seccional asumió este compromiso durante una reunión con los palmicultores y el alcalde de Puerto Wilches, Germán Hernando Durán, quienes expusieron la crisis económica y social que se presenta en este municipio debido a que de las 35 mil hectáreas de palma de aceite plantas en esta jurisdicción, 20 mil hectáreas están afectadas con la enfermedad de la pudrición del cogollo (PC).

La gestión solicitada al Gobernador de Santander está encaminada a lograr el apoyo del Gobierno Nacional para la renovación de estas 20 mil hectáreas de palma, cuyo valor por hectárea asciende a 15 millones de pesos.

“La situación es dramática, pues todas las palmas afectadas deben ser cortadas y sepultadas, porque la enfermedad no acepta controles. Lo más complicado es que la pudrición del cogollo avanza hacia el nororiente (Sabana de Torres, San Alberto y San Martín) donde hay cerca de 70 mil hectáreas más”, manifestó León Darío Uribe, gerente de Oleaginosas Las Brisas, quien participó en la reunión con el Gobernador.

Programa Soy digital se lanza este lunes

BUCARAMANGA. A las 9:00 de la mañana de este lunes 22 de octubre, en el Punto Vive Digital ubicado en el Instituto Nacional de Educación Media (INEM) del barrio Provenza, de Bucaramanga, la alianza establecida entre las secretarías de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) de Santander y Norte de Santander con el canal de Televisión Regional de Oriente (TRO), hará el lanzamiento del programa Soy Digital.

Así lo informó el secretario de las TIC de Santander, Omar Lengerke Pérez, quien manifestó que durante esta actividad, que será presidida por el gobernador Richard Aguilar Villa, se darán a conocer las bases del concurso tecnológico más importante del oriente colombiano, dirigido a jóvenes emprendedores de proyectos digitales relacionados con medios de comunicación.

Este concurso premiará a todos los participantes con artículos digitales desde el momento de la inscripción, y las piezas audiovisuales ganadoras se darán a conocer por todos los canales regionales del país los miércoles a las 4:00 de la tarde, a partir de este 31 de octubre.

